



N° 265

Le 22 novembre 1991

## LA MINISTRE McDOUGALL SE RÉJOUIT DE LA NOMINATION DU NOUVEAU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DES NATIONS UNIES

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a accueilli aujourd'hui avec satisfaction la décision du Conseil de sécurité de nommer M. Boutros Boutros-Ghali au poste de Secrétaire général des Nations Unies.

«Homme politique et érudit d'une grande renommée internationale, M. Boutros-Ghali a accompli des choses remarquables, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. Il dirigera l'ONU à un tournant crucial de l'histoire de cette organisation mondiale. Le Canada l'aidera de son mieux à relever les défis de sa charge.»

M<sup>me</sup> McDougall a fait remarquer que depuis la fin de la Guerre froide, les Nations Unies ont été appelées à jouer un rôle de plus en plus important, particulièrement à l'égard de la paix et de la sécurité dans le monde.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874